

Dra. Carmen Enrique Mirón

Doctora en Ciencias Químicas (con Premio Extraordinario de Doctorado) y Profesora Titular de Universidad del Departamento de Química Inorgánica de la Universidad de Granada, concretamente en la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte del Campus Universidad de Melilla. Asimismo es licenciada en Farmacia (Universidad de Granada) y Máster en Dietética y Nutrición y Máster en Educación Sanitaria a Pacientes, ambos por la Universidad de Valencia. Pertenece al Grupo de Investigación HUM613 denominado Didáctica de las Ciencias Experimentales y de la Sostenibilidad (dentro del Plan Andaluz de Investigación de la Junta de Andalucía) donde desarrolla sus diversas líneas de investigación. Ha sido coordinadora y participante en numerosos proyectos de Innovación Docente en Educación Superior. Cuenta con 12 estancias internacionales, Erasmus y de investigación (Japón, EEUU, Austria, Finlandia, Italia, Reino Unido, Cuba, El Salvador...), 2 sexenios de investigación CNEAI, más de 40 publicaciones científicas indexadas en diferentes revistas de reconocido prestigio, autora de 16 libros, más de 48 capítulos de libro en el campo de las Ciencias Sociales y de la Salud y numerosas contribuciones a congresos científicos en más de 10 países de Europa, América, África y Asia. Directora de numerosos trabajos de investigación e investigadora principal en 3 proyectos y contratos PCI AECID, 2 proyectos de Cooperación Internacional CICODE en Marruecos y 8 proyectos financiados en convocatorias públicas. Participante en diversos proyectos UE (Comenius, Alfa y Erasmus +). Ha dirigido diversas tesis doctorales internacionales, trabajos fin de máster y trabajos de investigación tutelada. Finalmente, ha ocupado numerosos puestos de Gestión Universitaria, entre los que cabe destacar el de Delegada Adjunta del Rector para el Campus de Melilla (2009-2012) y el de Decana (2012-2016) de la actual Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte en Melilla (UGR). Actualmente es Coordinadora del Aula Permanente de Formación Abierta de la Escuela de Posgrado de la UGR en la sede de Melilla.